

Estimados compañeros:

El propósito de este correo es dar a conocer entre los Titulares de Escuela Universitaria de la Universidad de Huelva la existencia de una plataforma de TEUs a nivel estatal en la que se está tratando de impulsar soluciones a los problemas que plantea a nuestro cuerpo la desaparición de las carreras de grado medio que prevé la LOU, así como el estado de las gestiones y negociaciones que se están llevando a cabo. La dirección de la página Web de la plataforma estatal es:

http://www.uv.es/infoteu/Plataforma_Estatal/index_plataforma_estatal.html

Nota: Los miembros de la plataforma en la Universidad Huelva hemos tenido una primera reunión en la que se decidió, en primer lugar, intentar trasladar esta información a todos los TEUs de la Universidad. Si estáis interesados en formar parte de la plataforma de la Universidad, o necesitáis mayor información sobre el tema, os podéis poner en contacto con los coordinadores designados en dicha reunión:

Marina de Moya Alfonso: marina.moya@dcaf.uhu.es

Eduardo Moreno Cuesta: emoreno@uhu.es